

## Aprueban proyecto técnico para casi 300 familias de comités habitacionales de la localidad de Lontué

**El sueño de la casa propia.** Tras el visto bueno, la entidad patrocinante podrá enviar la documentación para que los usuarios postulen al Serviu.

**MOLINA.** Un importante paso dieron 299 familias de Lontué, con la aprobación del proyecto técnico y social que les permitirá avanzar hacia la obtención de la casa propia. Durante una masiva reunión de trabajo en el gimnasio municipal de Lontué, los integrantes de cuatro comités habitacio-

nales firmaron la documentación correspondiente para dar por finalizado este trámite y permitir que la entidad patrocinante envíe los papeles al Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu). La cita contó con la participación de representantes de ambas entidades y permitió disipar variadas

consultas sobre el proceso de postulación que realizarán los conjuntos Valles de Lontué, Viva Lontué, Don Patricio y Viñedos de Lontué.

### ESPERAN RÁPIDO AVANCE

Encabezando la cita, el jefe de Gabinete del Municipio, Patricio

Vergara, señaló que “estamos muy contentos por las 299 familias que estaban firmando el proyecto técnico que dará solución a tanto tiempo de espera. Como Municipalidad y, por encargo de nuestro alcalde Felipe Méndez, estamos acompañando en todas las etapas junto a la Oficina de Vivienda que



Los usuarios firmaron los documentos que dan por aprobado el proyecto.



El equipo de la EGIS Municipal de Molina seguirá presente en cada paso del proceso.



Una alta participación tuvo la reunión.

lídera Luzmira Alborno. El profesional añadió que buscarán, de entrada, avanzar en la concreción del objetivo autoimpuesto en materia habitacional, afirmando que “ojalá el próximo año, en el primer trimestre, estemos colocando la primera piedra de la construcción. Así, serán parte de la me-

ta que tenemos de las dos mil casas durante estos cuatro años”. Ilusión que se mantiene intacta para quienes postulan, como es el caso de Mabel Leyton, quien comentó que “esperamos que todo se pueda cumplir y llegar a buen término”, ya que el proceso ha sido “transparente y rápido”.